

新年度予算は、こうだ

町長の予算説明から

わが町の昭和三十四年度予算は、合計八千六百十九万三千円と決定した。このぼう大な予算はいつたいどのように使われ、そしてわれわれの生活にはどういう影響を与えるだろうか？これは町民ひとしくが関心を持つことと思うので、係では定例町議会における予算説明書を町長から拝借、新年度予算のあらましを紹介することとしたが、いさかたりとも町民各位の町政に対する関心が深まり、町の行財政に対する理解と協力が得られるならば幸いと思うものである。

約七三%は他に財源が求められてゐる実情で、本町財災害復旧費、道路橋梁の特質とみるべきものと約三七〇万円の減となつてゐる。この点からいへば、町民税約五一〇万円は前政の負担である。一方、老弱等むしろ維持修繕力が注がれ、繰上施行される。

杉山田橋の架替えと根
の橋脚改良、大内沢道
の延長や阿仁川橋の潰地
議会費は昨年度に比較し
将来の財政のがん／＼
前年度（三十三年度）現計
算とは同額となつてゐる
固定資産税約一、一八〇

円も前年比四〇万円の増て約二三万円増となつて、に付する負担等がそのなつてはいるが、このうちるが、このうちの大部分二となつてはいる。

とおりいたに消費税に
の農業委員会職員として産当初予算では財政面で困
十三年度に税率が九%か
業經濟費支弁のものを役場局が意図している一〇
一一%に改正されて約五
費に組替えした分に約五四円増額までに至らなか
万円、職員の定期昇給分が別項にあるとおり

まれている。電気ガス税は前年の実績による二〇万円、木材引に約四十万円、職員研修、育費一〇〇万円増」を厚生費に約六万円、營繕費に約三万円等であつて、おける更正には大いにしているので、年度途中

税率は税率の引下げにより職員の給料手当及びその労働条件の改善に比重がかけられるとこで、一時的に不満でも保育施設は拡充され、本町の職員とは影響が大きいが、三

三万円の税収が計上され
いる。この給与へ、一ヶは他町村にく
らべて比較的低いとされて
おり、待遇改善に意を用い
なつては、どうしても、力
前年度に比較すると倍
児童保護費約九〇万

方円で前年度にかられて著しく増加した。また使料手数料は前年の実績を上四八八万円となつてゐるが、これは、主として、この問題の財政事情を見るとき、財源が乏しいのでこの問題は将来の懸案となる相互関係を保育園備品費三〇万円、保育園返還金三三三万円などをひろつてみると、

国及び県からの支出金は庫から二四〇万円、県か二二六万円でいずれも国にあるものと判断される。/
ノ消費は現状維持と内容充実へノ
園への経費増などでも現段階ではまだ施設の費を主力が主がれては

からの各種補助や助成金
歳入見とおしのあるもの
みが計上されている。
約三二万円減となつた消
防費は前年度にあつた水防
倉庫建築事業がなくなつた
会の費用や社会福祉社費は
たいたた
年度と同様、慰靈祭、

寄附金額七一万円は土木業、農業費等に対する地
からの負担金である。
以上が歳入材原の骨子で
材の購入等に主力が注がれ
保健衛生費も前年度
ほか、新規事業を抑えてホ
ース二〇本の購入、水防資
への助成一〇万円など
つていて。

以、これが前回の費用で、この合計が約五、二万円であるが、そのうち直接町民が負担する町税は、まだまだ続く。土木費の需用は、ほぼ同様、この中には尿除や乳児コンクール等事費が含まれている。

約一、四三〇万円（約二土木費は町道中央線の工事）となり、それ以外の事完了によつて大巾に減り // 繼続される失業対策事業 //

失業対策事業は新年度で約一四万円の減となつてゐる。この事業はできる限り継続されることになつていて、三十四年度の事業場所は合川駅前に移動することになつており新田日馬道（通称）のうちの町営住宅附近と案三郎線（あんざぶろうせん）が改修される見込みである。

／＼強化充実される 農政活動／＼

農業委員会費は前述のように二人の職員のほか役場費との組替等により約五万円が減じられたが、大きな変化はないようである。農業費についてみると、農事実践班活動、農業実習生派遣、農村青年研修、農事講習会、副業指導等の推進に主力がおかれて、また新しい企画として漏水田および秋落水田改良の展示を行つて研究に資そうといふ予算も計上されている。

農協再建整備補助は新年度はほとんど項目存置程度にとどまつてゐるが、これは対象農協のみでなく町内各農協組織の推移を分析明討した上で考慮されることとなる模様である。

また、農業改良費のうちの普及協会に対する負担金は年どおりのほか、酪農振興事業においての県の考え方によるので、今後県の意向がある場合、あきらかになつてから予算措置されるようである。

／＼畜産と酪農振興は計画の線にそつて／＼

毎年定例的に開催される家畜共進会の予算是前年どおりのほか、酪農振興面では集約酪農建設設計画に準じた予算計上がなされてゐる。

また新年度においては下小阿仁農協に簡易集乳施設が設置されるようである。

／＼比重最大の公債費 年間八二二万を償還／＼

町財政の中でもつとも比重の大きいものに公債償還費がある。これは年間八二二万円を必要とするが、こ

この状態は昭和二十五年度までつづき、昭和三十六年度からは減少していくようである。
／＼諸支出金の内容／＼
諸支出金は約四三八万。
内訳をみると徴稅費に四二万（完納記念品代、納稅監蓄組合への報償費が主体）国保会計への繰出二〇〇万（前年同額）諸負担金六一萬（町村会、議長会、青年会、婦人会、定期制高校、米内沢高校振興会、米内沢病院などへの負担金、補助金）や国有林払下げのため要する経費約一〇万円等となつてゐる。
ク好転しつつある
国保財政の事情ク
国保の赤字は去る三十一年度に四四三万円だつたが、三十二年度には三一七万、三十三年度は約二〇〇万と次第に減少してきていた。そして三十四年度には約一〇〇万に減少、三十五年度から平常の状態に復する計画になつてゐる。
保険税の新年度課税標準は一世帯当たり三千円であり、平等割、被保険者割（人數割）所得割の三本立てで賦課されることがあるが、所得の増加したもの以外は前年と同様となる見込みとなるようである。
療養給付費（医者に支払う金）は一、九三三万円であり、そのうち三五五万円が国庫補助、あらたに設定された「調整交付金」が七万の計四三二万（二五%）が国の負担となつてゐる。各世帯が一年間に六、〇〇円を医者の窓口に支払う金は国保（役場）からそれぞれの医者へ支払うわけである、年間三千円の保険税からみると二倍の給付となつてゐる。

す北分院（木戸石）に内
医師の常駐が実現すること
になり、予算措置された
とがあげられる。
その他の予算としては
合併以来据置かれていた
師の待遇改善。レンタルゲ
室の改善等をみているが
体的にみて歳入歳出とよ
一五%の増加となつてお
るがこれらの施設に対する
独立採算制を堅持し治療
地元負担金は町費の投入手
よつて年々減少されてい
ものとみられる。

『東地区にも
町立保育園を開設』
町立の保育園は新年度
から開かれる合川東保育園
（上杉）を入れて三施設となるがこれらの施設に対する
独立採算制を堅持し治療
地元負担金は町費の投入手
よつて年々減少されてい
ものとみられる。

三月定例会
では長時間
わたり議員
町当局との
予算に対する
質疑応答が
われたが、
ではその要
をここに収
してみなよ
に紹介する
とした。

問　議会事務局不設置
は議会軽視ではない
問　町の行政機構を改
することになつてゐる
だが、これにともない議
事局を設置する考え方
いか。町民課に議会係をも
うということでなく、僅
な職員を配置した事務局
設けられたい。

答　議会事務局を設け
といふことは結構なこと
あるが、事務局職員以外の
議会の仕事をしないとい
ふ懸念も生ずるので議会と
選挙事務の専任的な職員
おきたいと考えてゐる。
もちろん職員は優秀な者
配置するつもりであり、
おきたいと考へてゐる。
現すると立派な町の基
産ができると思うが、そ

